

COLOMBIA

# “El combustible que distribuimos es de clase mundial”: Ecopetrol

La petrolera respondió a un informe de la Contraloría General donde advierte sobre la calidad de los combustibles.

11 de Noviembre de 2020

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



Foto: REUTERS/Todd Korol

Ante la advertencia de la Contraloría General sobre la calidad a futuro de los combustibles que se procesan en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, **Ecopetrol** respondió que actualmente distribuye combustibles de calidad internacional a los colombianos.

Según la petrolera, la gasolina y el diésel que ofrecen contienen baja presencia de azufre que superan ampliamente la calidad exigida en la regulación nacional.

En este sentido, la Contraloría indicó que “los combustibles nacionales producidos en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena hasta el momento cubren las necesidades de Colombia, pero a futuro, con los requerimientos de mejor calidad y posible incremento de demanda por crecimiento de la economía, la importación de combustibles irá en aumento”.

Sin embargo, **Ecopetrol** insistió en que está entregando diésel con un promedio de 10 partes por millón (ppm) de azufre, que corresponde a la mejor especificación de los mercados europeo y norteamericano, cinco veces mejor que la regulación nacional que exige un máximo de 50 ppm.

En este sentido, el combustible colombiano está al nivel del internacional.

Asimismo, la petrolera defendió sus combustibles arguyendo que entrega gasolinas por debajo de 100 ppm, apenas una tercera parte de la regulación nacional que estipula un máximo de 300 ppm.

El informe de la petrolera colombiana también explica que la mejora en los combustibles nacionales es resultado de un plan de trabajo desarrollado por la empresa en los últimos años en el que se destaca la entrada en plena operación de la nueva refinería de Cartagena, la actualización tecnológica de la refinería de Barrancabermeja y ajustes en todo el sistema de transporte por poliductos.

“Ante el avance en materia ambiental respecto a la contaminación atmosférica de los combustibles líquidos, se hace necesario revisar los estándares de calidad en Colombia, aunado a la capacidad de refinación para cumplir con dichos estándares y el costo fiscal que esto conlleva”, advirtió el informe de la Contraloría.

Según **Ecopetrol**, la senda de mejora en la calidad de los combustibles será una constante que continuará en los próximos años.

La petrolera estatal estima que, en el primer semestre del próximo año, la gasolina estará en máximo 50 ppm de azufre, para lo que fueron fundamentales las recientes actualizaciones y mejoras tecnológicas hechas a varias unidades de la refinería de Barrancabermeja, entre ellas la unidad Prime G y la torre 171.

Por otro lado, la petrolera dijo que en los últimos cinco años se han realizado inversiones por cerca de US\$550 millones en confiabilidad y sostenibilidad ambiental de la refinería de Barrancabermeja.

Hacia 2022, la empresa colombiana contempla inversiones por más de US\$700 millones para seguir modernizando el principal centro de producción de combustibles del interior del país.

El trabajo que está haciendo **Ecopetrol** está alineado con la senda que se ha trazado la regulación en el documento Conpes 3943 y en la Ley 1972, dijo la petrolera.

Por último, la petrolera reiteró que las dos refinerías de **Ecopetrol** están en capacidad de entregar los combustibles en las cantidades y calidades demandadas por el mercado nacional.

También puede leer:

[“Pido a Colombia frenar litigios que puedan dañar las relaciones con EE.UU.”: John Rendon](#)

[Mindefensa presenta el protocolo de atención para casos de violencia contra la mujer dentro de la fuerza pública](#)

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA
- COLOMBIA-NOTICIAS
- ECOPETROL
- PETROLEO
- CONTRALORIA
- FINANZAS
- ECONOMIA
- COLOMBIA-ECONOMÍA

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

ÚLTIMAS NOTICIAS

## “Venezolano que no trabaje y empiece a robar, que lo deporten para su país”: migrante víctima de atraco en bus de Bogotá

Venezolana rechazó la delincuencia que protagonizan algunos de sus compatriotas en Bogotá tras ser víctima de atraco.



## Policía desarticuló tres bandas dedicadas al hurto de bicicletas en Bogotá

En el operativo fueron capturados 13 delincuentes a quienes se les imputó el delito de hurto de ciclas, en distintas zonas de la ciudad.



## Psicólogo explica cómo funciona el cerebro del colombiano que asesinaba en Chile

Por la manera de actuar del hombre, se evidencia que es una persona muy impulsiva y con un perfil de víctimas muy específico, ya que escogía solo a habitantes de calle.



## El 66% de la minería aluvial de oro en Colombia es ilegal

Según un informe del Gobierno Nacional, en 2019 se registró un aumento significativo de la explotación minera ilegal en el país.



## Así puede aplicar su empresa al subsidio a la nómina del Programa de Apoyo al Empleo Formal (PAEF)

Las empresas interesadas en el subsidio a la nómina deberán iniciar los trámites en su entidad financiera desde la próxima semana



MAS NOTICIAS

TE RECOMENDAMOS

infobae | América



**Xóchitl Gálvez presentó una denuncia ante la SFP contra Manuel Bartlett por supuesto quebranto al erario federal**

**Policía desarticuló tres bandas dedicadas al hurto de bicicletas en Bogotá**

**“Metió sus dedos”: detenidas en manifestación en Cancún contaron crudos detalles de agresiones físicas y sexuales**

**Psicólogo explica cómo funciona el cerebro del colombiano que asesinaba en Chile**

**“¿No tiene otra cosa que hacer?”: Felipe Calderón se lanzó contra López Obrador por su “mañanera” más larga en lo que va del sexenio**

ENTRETENIMIENTO



**De Jorge Carbajal a Elisa Beristain e incluso Michelle Ruvalcaba: las polémicas que persiguen a Gustavo Adolfo Infante**

**“No quiero perder al hombre perfecto”: Tefi Valenzuela contó crudos detalles de su relación con Eleazar “N”**

**¿Blair Waldorf latina? Zión Moreno podría encarnar el perfil de la controvertida protagonista de “Gossip Girl”**

**“Para mí es un desconocido” y “Desgraciado”: Violeta Isfel y Laura Bozzo se sumaron a las condenas contra la violencia ejercida por Eleazar “N”**

**Chile suspendió el Festival de la Canción de Viña del Mar por la pandemia de coronavirus**

DEPORTES



**La propuesta del hijo de Fidel Castro que evalúa el círculo íntimo de Diego Maradona**

**“Le ha faltado esa consistencia para ser un número uno”: Cesc Fàbregas criticó la mentalidad de Carlos Vela**

**“No quiere continuar en la institución”: Boca confirmó la salida de Pol Fernández**

**Un jugador del fútbol argentino, con pasado en Racing e Independiente, se contagió coronavirus por segunda vez**

**La advertencia del Inter de Milan para Arturo Vidal y Alexis Sánchez que preocupa a Chile en las Eliminatorias**